

Halal Bihalal Perwaliko, Jalin Ukhuwah Islamiah Bersama Warga Perantau

Linda Sari - BUKITTINGGI.GOBLOG.CO.ID

May 23, 2022 - 00:10



Perwaliko Gelar Acara Halal Bihalal Di Istana Bung Hatta Bukittinggi

Bukittinggi--Untuk meningkatkan Ukhuwah Islamiah serta membangun agama, dan persatuan negara Indonesia, Perhimpunan Warga Lima Puluh Kota dan

Payakumbuh (Perwaliko), menggelar acara Halal Bihalal di Istana Bung Hatta Bukittinggi pada Minggu (22/05).

Acara tersebut dihadiri Walikota Payakumbuh H.Riza Falepi, S.T., M.T, Ketua Perwaliko H Syafril, Bupati Lima Puluh Kota, Walikota Bukittinggi yang diwakili Sekda Bukittinggi Martias Wanto, Pimpinan Bank Nagari Bukittinggi Tasman, serta undangan lainnya.

Saat disampaikan Ketua Perwaliko, H. Syafril, Halal BI halal ini merupakan kebahagiaan tersendiri bagi Anggota paguyuban Perwaliko yang berada di kota Bukittinggi, karena sudah 2 tahun tidak berkumpul dan saling bersilaturahmi dikarenakan Pandemi.

"Kita sebagai ketua Paguyuban Perwaliko Bukittinggi mengucapkan terima kasih kepada ketua pelaksana beserta anggota yang terlibat dalam acara ini, dengan kebersamaan kegiatan ini berjalan dengan baik dan diharapkan sampai penghujung acara nanti acara hendaknya berjalan sukses" jelasnya.

Ketua Perwaliko juga menambahkan, Halal BI Halal kali ini merupakan kegiatan yang lebih besar dari sebelumnya karena disamping acara formal halal BI Halal di ujung acara akan ditutup dengan permainan KIM.

Saat yang bersamaan, Ketua Pelaksana Barzion Desfita menjelaskan, kami mengucapkan terima kasih kepada donatur dan juga kepada kita semua atas dukungan baik material maupun tenaga atas terlaksananya kegiatan ini.

Sementara itu Pimpinan Bank Nagari sekaligus tuan rumah dan sebagai tamu, Tasman menyampaikan statementnya pada awak media bahwa acara Halal Bihalal Perwaliko ini pengaruhnya sangat besar, karena elemen dari Perwaliko adalah penggerak, penggiat ekonomi Bukittinggi dari jajaran dan elemen apapun sampai ke Pemerintahan sampai ke UMKM yang mesti kita support kegiatan ekonomi dan kegiatan perbankan khususnya.

Menurutnya silaturahmi ini sangat positif mudah-mudahan ini menjadi momentum dimasa Pandemi ke Endemi. Ini menunjukkan keterbukaan bahwa semua masyarakat boleh mengadakan acara dan semua ekonomi akan bergerak dengan sendirinya secara otomatis dari semua sektor seperti Pariwisata Kuliner dan termasuk semua yang ada di Bukittinggi," terang Tasman.



"Terimakasih kepada Perwaliko Bukittinggi yang sudah menginisiasi acara ini sehingga masyarakat tahu bahwa Perwaliko juga mempunyai support, aktivitas dan peran di Bukittinggi," kata Tasman mengakhiri(Linda Fang).